

## 500名が軽スポーツを楽しむ

～ 対馬ふれあいスポーツ大会 ～

11月6日、豊玉総合運動公園体育館（通称：パールドーム）で、第5回対馬ふれあいスポーツ大会が開催され、市内の身障者やその家族など約500名が参加しました。

大会では、ダンボール箱を積んだ高さを競う「箱積み競争」や大きな玉を転がしてリレーする「ころがせタマちゃん」など5種目が行われ、参加者の歓声が会場にあふれていました。



## みんなで楽しくペタンク

第2回 ペタンク交流対馬大会

11月2日、豊玉総合運動公園で、（財）長崎県すこやか長寿財団らの主催によるペタンク交流対馬大会が開催されました。  
 気軽にできる高齢者向けスポーツとしての「ペタンク」の普及を図ろうと開催されたもので、大会には島内の各地から老人会のメンバーら約110名余りが参加。さわやかな秋晴れの下、和気あいあいと競技を楽しんでいました。



## 第22回 対馬北地区防犯少年柔道剣道大会

11月20日、上県町体育館で対馬北地区防犯協会主催の防犯少年柔道剣道大会が開催され、柔道2チーム、剣道8チーム、約110名の小中学生が出場しました。

午前10時の試合開始と共に、学年別による団体戦、個人戦が行なわれ、会場に詰めかけた保護者からの大きな声援をうけて、子供たちは精一杯競技していました。



大会結果(団体戦のみ掲載)

柔道の部 (小学4年以下)	玄武会 B	健心会 B	玄武会 A
(小学5,6年)	玄武会 B	玄武会 C	健心会 A
剣道の部 (小学4年以下)	南陽	護道会	比田勝 A
(小学5,6年)	比田勝	豊 B	南陽
(中学生)	南陽 A	佐護	比田勝 A

大会結果(敬称略)

モンプRUN 38分22秒

寄せ集め 40分04秒

今里ジュニア陸上スポーツクラブ 42分22秒

《区間賞》

1区 2.2 km	阿比留勇次	7分26秒
2区 2.2 km	田中淳也	8分23秒
3区 2.2 km	永嶋建一郎	7分25秒
4区 4.0 km	土肥正幸	12分06秒

## 第26回みつしま駅伝大会



肌寒い季節になってきました。今年も11月6日に、美津島及び巖原の両町で駅伝大会が開催されました。

駅伝の季節がやってきました。

《区間賞》

1区 5.6 km	大森常正	19分30秒
2区 5.1 km	日高久朋	18分17秒
3区 7.4 km	阿比留善光	26分48秒
4区 2.7 km	津江大介	8分42秒
5区 3.6 km	中庭広康	11分26秒
6区 2.0 km	金成育美	6分59秒
7区 2.4 km	阿比留優	8分44秒
8区 4.0 km	日高善治	15分58秒
9区 5.0 km	森 慎二	19分19秒
10区 8.2 km	犬塚信之介	23分42秒

《団体別》

陸上自衛隊	2時間4分29秒
対馬高校野球部 A	2時間15分32秒

## 第43回対馬市巖原町駅伝大会



豆蔵をスタートして西海岸を回りに見坂を経由して対馬市役所前までの全10区46kmで健脚を競いました。

大会結果(敬称略)

《地区別》

巖原地区	2時間58分8秒
久田地区	3時間3分20秒

# 134点の力作が勢揃い!

## 第50回記念県展移動展

県内最大の公募美術展である県展の移動展が、11月3日と11月10日からのそれぞれ4日間、上対馬総合センター及び美津島文化会館を会場に開催されました。対馬市においては平成13年度の豊玉会場以来4年ぶりの開催となります。

対馬会場では、写真部門で見事県知事賞を獲得した江藤幸治さん（上対馬町比田勝）による「チャガルチ市場の朝食」をはじめ、日本画、洋画、彫刻、工芸、書、デザインの各部門で、厳正な審査により選ばれた地元対馬からの作品を中心とした134点の作品が展示されました。

この移動展には期間中、両会場合わせて延べ約1,300名が来場。県内の出品者による豊かな感性が表現された素晴らしい美術作品を鑑賞しました。



県知事賞受賞作品  
「チャガルチ市場の朝食」



## 土木の日イベント フェスタin対馬賑わう!

### 建設機械に親しむ子ども

11月13日、厳原町の清水が丘グラウンドを会場に、土木の日イベント「フェスタin対馬」が長崎県建設業協会対馬支部らの主催により開催され、数多くの家族連れで終日賑わいました。



このイベントは、各種の土木事業が地域社会に果たしている役割をより多くの方に理解してもらおうと土木の日（11月18日）にちなんで開催されているもので、今回で8回目の開催となります。

### お習字大会の様子 「斜めの線を手書き 書くのに皆さん苦労 していたようでした」



イベントでは、建設機械の試乗会や丸太切り大会、完成したばかりの小浦ダムの見学会などが行われ、参加した多くの市民が土木工事に興味や親しみを感じていたようです。その他にも、建設機械を使つての習字大会や、魚のつかみ取り大会、ビンゴゲーム、×クイズ、餅まき等の楽しいイベントが催され、子供から大人までイベントを楽しんでいました。

## 高齢者の交通事故を防げ

～高齢者在宅特別訪問活動～

11月21日、上県町飼所地区で対馬北地区交通安全協会の呼びかけにより、交通安全啓発活動の一環として、高齢者在宅特別訪問が実施されました。

これは、年4回の街頭啓発だけではなく、普段あまり外出することのないお年寄り宅を訪問し、直接交通安全を呼びかけるもので、同協会と上県町交通安全母の会、対馬北警察署の関係者がパンフレットや反射材などを配布しました。

